



Marc Márquez, un fenómeno sin igual

- **Un prodigio** El catalán, de 20 años, es el campeón más joven en MotoGP
- **Golea el Barça, cae Messi** El líder gana al Betis y La Pulga se lesiona
- **Otro reto para Nadal** En la final de los Maestros ante Djokovic

DEPORTES



Destrozos causados por el supertifón Haiyan a su paso por Tacloban, ciudad del centro de Filipinas arrasada en su casi totalidad. / ERIK DE CASTRO (REUTERS)

El tifón Haiyan devasta Filipinas

- Una de las peores tormentas de la historia causa miles de muertos
- Vientos de 300 kilómetros y olas de seis metros arrasan Tacloban

JOSE REINOSO
Pekín

El supertifón Haiyan, que golpeó el viernes pasado las islas Filipinas, ha causado al menos 10.000 muertos, ahogados o aplastados por el derrumbe de edificios, solo en una de las provincias, Leyte. Vientos de 300 kilómetros por hora y olas de seis metros de altura devastaron esta isla. El tifón, uno de los más fuertes jamás registrados, se desplazó a gran velocidad

por las islas centrales de Filipinas y dejó a su paso un trágico paisaje de escombros, con barrios enteros destruidos, viviendas arrancadas de cuajo y cadáveres colgando de los árboles. Medio millón de personas tuvieron que dejar sus hogares y 4,5 millones más se vieron afectadas por el tifón en 36 provincias.

Las autoridades lo consideran ya el peor desastre natural en la historia de Filipinas. Poco después de alcanzar la costa, Haiyan

sopló con vientos de 314 kilómetros por hora que arrasaron todo a su paso. La ciudad de Tacloban (provincia de Leyte), de 220.000 habitantes, sufrió las peores consecuencias: entre el 70% y el 80% de sus estructuras quedaron destruidas. En la isla de Samar, las autoridades confirmaron la muerte de otras 300 personas y más de 2.000 desaparecidos. Hay más poblaciones aisladas y se teme que el número de fallecidos aumente. **PÁGINAS 2 A 5**



“Todos vamos al asalto de las tiendas”

El miedo al desabastecimiento provoca saqueos en la provincia de Leyte

JULIA BROUILLARD
Cebú (Filipinas)

Tacloban, en la provincia de Leyte, se ha quedado sin árboles, sin casas, sin relieves. Hay salones con muebles, pero sin techos ni paredes. En Ormoc, a unos kilómetros de Tacloban, reina el pánico. Las tiendas con

arroz o agua sufren los saqueos de los desesperados, incluidos los extranjeros. “Todos vamos al asalto de las tiendas”, cuenta uno de ellos. Un barco llega de Cebú, una isla próxima, lleno de familias cargadas con comida y agua. Acostumbrados a los tifones, los filipinos vuelven para echar una mano. **PÁGINA 3**



LA CONFERENCIA DEL CAMBIO SOCIALISTA

El PSOE renueva unido su proyecto a la espera de la batalla por el liderazgo

VERA GUTIÉRREZ CALVO, Madrid

Casi dos años después de su peor derrota electoral, el PSOE culminó ayer una “renovación radical” de programa, un giro a la izquierda y una vuelta a los orígenes perdidos, según sus dirigentes. “Salimos unidos y con las ideas claras”, proclamó su líder, Alfredo Pérez Rubalcaba. El PSOE aprobará en diciembre o enero la fecha de primarias para elegir al futuro candidato. **PÁGINAS 10 A 14**

NUEVO IDEARIO

Rebajas fiscales para las rentas más bajas, más sanidad y menos Iglesia

MODELO FEDERAL

El partido descarta de plano romper con el PSC en Cataluña

PRIMARIAS

Los barones apuestan por elegir candidato en verano u otoño de 2014